
TERZA CONSULTA 

 

VERBALE  UFFICIO DI COORDINAMENTO DEL 4 SETTEMBRE 2015 

Il giorno 4 settembre, alle ore 18.00, presso l’abitazione di Limoncelli S. si riunisce l’Ufficio di 
Coordinamento della Terza Consulta. 

Sono presenti: la Coordinatrice Dionisi, i Capigruppo Barina, Iampieri, Limoncelli, Salvati, 
Gunnella. 

La riunione è stata convocata per fare il punto della situazione prima della ripresa ufficiale delle 
attività. 

Si affronta innanzitutto la questione organizzativa. A tal proposito e tenendo conto dell’andamento 
della partecipazione degli iscritti, la Coordinatrice Dionisi avanza la seguente proposta: rendere 
ufficialmente definitiva la fusione dei Gruppi Ambiente e Economia Verde; sospendere 
temporaneamente l’attività del Gruppo Bilancio- Progetti di Sussidiarietà; far confluire quest’ultimo 
settore nel Gruppo Sviluppo e Occupazione, interpretandolo prioritariamente come “forme di 
collaborazione tra pubblico e privato nella realizzazione di progetti a breve e medio termine” per 
migliorare la fruizione e la salvaguardia dei beni comuni.  

La proposta è accolta all’unanimità dai presenti; la stessa sarà formalizzata nella prima Assemblea 
utile. 

La coordinatrice Barina sceglie di entrare a far parte del Gruppo Ambiente-Economia Verde. 

Seguono le comunicazioni della Coordinatrice sulla questione delle Terme di Fonte Cottorella, 
affrontata dal Gruppo Sviluppo e Occupazione negli incontri con il Sindaco Petrangeli del 9 e 20 
Giugno sul tema “ Acqua pubblica – Acque risorse del nostro territorio”. Dando seguito 
all’impegno assunto dalla Consulta di facilitare l’incontro tra Sindaco, Consulta e Società di 
gestione delle Terme sull’attuazione delle opere di sviluppo termale e ricreativo-sportivo indicate 
dalla Società nell’allegato alla Concessione Regionale del 1989, la Coordinatrice riferisce sui 
contatti avuti con l’Assessore all’Urbanistica Ludovisi e su quello recente con un Socio della SpA. 
Attualmente la situazione è la seguente: da parte dell’Amministrazione devono essere approvati i 
Piani Pluriennali di Attuazione che consentirebbero di individuare il possibile sito dove realizzare 
dette opere; da parte della Società è stata espressa la ferma intenzione di procedere immediatamente 
all’ampliamento dell’attività industriale di imbottigliamento, con possibile creazione di alcuni posti 
di lavoro, ma di considerare soltanto come ipotesi a lungo termine l’eventuale realizzazione di 
strutture termali. 

Su questo tema segue un animato e lungo dibattito tra i presenti, che mette in luce opinioni e 
posizioni diversificate rispetto al ruolo che la Consulta dovrebbe assumere. Si decide infine di far 
pervenire a tutti i presenti la documentazione di riferimento finora consultata, in modo da poter 
condividere e possibilmente approfondire tutte le informazioni necessarie, restando il fatto che 
l’approvazione dei Piani da parte del Consiglio comunale è la condizione indispensabile per 
qualsiasi azione voglia essere intrapresa. 



Per quanto riguarda la ripresa delle attività specifiche, si decide quanto segue: 

1. Essendo stato ufficialmente richiesto all’Assessore Ubertini di convocare la Consulta per 
fare il punto sulla raccolta dei rifiuti urbani, sulla destinazione di Casapenta, sulla qualità dei 
servizi erogati dall’ASM in questo settore, sulle richieste avanzate dalla Consulta in materia 
di igiene urbana, si attende l’indicazione di una data per organizzare detta Assemblea nel 
mese di settembre; 

2. Il gruppo Ambiente-Economia Verde organizzerà un incontro con l’Assessore Giuli per 
quanto riguarda i progetti dell’amministrazione nel settore energetico. Si attende 
l’approvazione del Bilancio nel mese di settembre, per verificare la concreta possibilità di 
dar seguito alle richieste avanzate dal Gruppo per l’ampliamento e il miglioramento della 
raccolta porta a porta, lo stato delle isole ecologiche, l’incentivazione dei comportamenti 
virtuosi, l’istituzione di Guardie ambientali, il miglioramento dell’igiene urbana. Nel 
frattempo Barina S. assume l’impegno di farsi portavoce presso i punti vendita più grandi 
affinché si dotino di contenitori idonei al conferimento degli oli alimentari usati. 

3. Il Gruppo Sviluppo e Occupazione continuerà le attività già in corso; si prevede una 
riunione collegiale per la metà di settembre. 

La riunione si conclude alle ore 20.15. 

Rieti, 04.09.2015                                                               La Coordinatrice 

                                                                                             Rita  Dionisi 

 

 


